



松高小 学校だより

八代市立松高小学校
NO. 7
令和6年11月8日
文責 校長 入佐正夫

郷土学習・・・お世話になりました

10月21日（月）に今年度の郷土学習を開催しました。事前準備や当日の開催にご協力いただきました関係の皆様にお礼を申し上げます。また、松高校区の郷土芸能を見て学ぶことを通じて郷土を愛する心、郷土の良さ、郷土の歴史を実感するよい機会になりました。

避難訓練・・・いざという時のために

10月18日（金）に不審者対応避難訓練、10月31日（木）に地震（津波）対応避難訓練を行いました。保護者の皆様は安心安全メールでご承知のことと思いますが、不審者対応避難訓練直後の10月21日（月）に不審者から声をかけられるという事案が起きました。いつ、どこで、だれが不審者に遭遇するかわかりません。幸い被害等がなかったので安堵し



ましたが、自分の命は自分で守るために今後も、学校では子供たちへ注意喚起を行っていきます。

また、地震もいつ起こるかわかりません。地震が起きた時にどのように行動すれば命を守ることができるか判断力と行動力を身に付けるためにも避難訓練を大切にしていきます。

そして、さらなる対応力を高め広げるために、ご家庭でも不審者対応、地震対応、火災対応について、いざという時の対応の仕方について話し合っただけければと思います。なお、12月5日（木）には、消防署からも来ていただき火災を想定した避難訓練を行う予定です。

11月は学びに適した季節



11月に入り、ようやく秋の空気感になり、朝の冷え込みも見られるようになってきました。

さて、2学期も折り返しを過ぎ、後半に入りました。この11月は、自分をのばすための学びにつながるよう落ち着いて毎日の授業に取り組んで欲しいと思います。1年生から6年生の学びの様子を毎日見ていますが、どの学級も自分から学びに向かう、参加している子供たちが少しずつ増えています。

そこで、これからは学ぶ楽しさ、わかる喜びを感じる学びにステップアップできるチャンスにして欲しいと思います。学びは、させられる受け身のものではなく、自分からわかりたい、知りたい、できるようになりたい気持ちをもって授業に参加することで自分の力となります。松高小の子供たちのますますの成長を楽しみにしています。

（お知らせ）校舎北棟の児童トイレ改修が終わります

2ヶ年にわたる松高小のトイレ改修工事のⅠ期目として行われていた校舎北棟の2年生・4年生・6年生の児童トイレ改修が11月20日（水）に終了予定です。21日（木）は、2年・4年・6年生へトイレの使い方、掃除の仕方等の説明を行い、22日（金）から使用開始とする予定にしています。改修されたトイレは、乾式の床面となり床面に水を流して掃除をする必要がないタイプのトイレとなります。これから長い期間、使用していくことになりますのできちんとした使用を行っていきたいと思います。

なお、来年度（令和7年度）は、Ⅱ期目として校舎南棟の児童トイレ（1年、3・5年共用）、職員トイレの改修が行われる予定です。

学校教育目標：自分をのばす児童の育成